

En menos de tres semanas ya han asesinado a dos personas en la comuna de Quillota. La muerte más reciente se registró en horas de la madrugada de este miércoles en dependencias del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca.

El hombre llegó hasta el centro asistencial tras haber sido apuñalado en uno de sus brazos al interior de la Población Aconcagua Sur.

Anuncio Patrocinado



La víctima fue ingresada a pabellón pero lamentablemente sufrió un paro cardiorrespiratorio en medio de la cirugía que terminó con su fallecimiento.

El fallecido sería una persona de 39 años, quien estaba en situación de calle. En tanto el fiscal de turno ordenó indagaciones por parte de la SIP de Carabineros.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?